
令和４年度 下越支部総会アンケートへの回答 

 

・基本シリーズは何度か行っているので、もう少し進んだ内容をしてみたらどうでしょう

か。 

 ご意見ありがとうございます。新役員にも引き継ぎ、検討していきたいと思います。会員

の皆様に有益な内容の研修会を企画できるよう尽力してまいります。 

 

・研修会は、現地と Web とどちらでも参加できるようにしてほしい。 

 ご意見ありがとうございます。現地+Web のハイブリッド開催については県技師会でも

検討されてきました。現状、Web 開催の研修会は参加費を徴収しておりませんが、現地開

催となると参加費を徴収しなければなりません。Web 開催での参加費徴収については、様々

な問題があり頓挫している状況です。県技師会の体制が整えば、支部研修会においてもハイ

ブリッド開催が可能と思われます。明確な回答ができず申し訳ありませんが、ご理解のほど

よろしくお願いいたします。 

 

・今後も zoom での研修を可能にしてほしい。 

・今後も Web 研修での参加を可能にしてほしい。 

 ご意見ありがとうございます。今後の研修会に関しましては、状況を見つつ現地開催か、

Web 開催か判断していくことになると思われます。Zoom 等の Web 開催が全くなくなるわ

けではないと思いますので、今後も是非ご参加いただけると幸いです。 

 

・今さら聞けないシリーズの継続をお願いします。 

 ご意見ありがとうございます。今さら聞けないシリーズにつきましては、下越支部会員の

みならず他支部会員からもご好評をいただいております。支部役員としましても、頻度は未

定ですが今後も継続して開催していこうと考えております。 

 

・土日に行われる研修会の時間を日中だけでなく夕方等にも開催してほしい。 

 ご意見ありがとうございます。講師の先生の都合や、できるだけ多くの方に参加していた

だくために現在の時間帯で開催しておりました。内容によってはイブニングセミナーとい

う形での開催が可能か、今後検討させていただきます。 

 

・研修会の数を増やしてほしい。 

 ご意見ありがとうございます。研修会の開催に関しては、企画、講師選定、日程調整、会

場確保、会員への周知等を勘案すると、支部単位では年２～３回程度の開催が限度かと思い

ます。ご期待に沿えず大変申し訳ありません。下越支部だけでなく北日本支部や県技師会、

他支部等の研修会にも参加可能なので、是非ご活用ください。 



・オンデマンド配信で研修会をしてほしい。 

 ご意見ありがとうございます。オンデマンド配信に関しては、昨年と同様、県技師会でも

設備が整っておらず、また費用についても予算化できておりませんので、現時点では対応 

が難しいのが現状です。県技師会とも協議し、今後オンデマンド方式での開催が可能となれ 

ば研修会案内などでご案内させていただきます。 

 

・他県では対面の実習が始まっています。新潟県でも積極的に実習を行ってもらいたい。 

 ご意見ありがとうございます。新型コロナウイルスの感染状況や、対応の変化から、県技

師会学術部でも研修会等はできるだけ対面で開催する、という話が出ております。実習に関

しても、感染対策の観点から県の学術部でも開催できておりませんでしたが、今後は開催さ

れると予想されますので、今しばらくお待ちください。 

 

 

 令和４年度下越支部総会において、当方に不手際があり一部のご施設に多大なご迷惑、ご

心配をおかけすることがありました。深くお詫び申し上げます。以後、このようなことがな

いよう、役員一同気を付けてまいります。今後とも技師会活動にご理解ご協力のほど、よろ

しくお願いいたします。 

文責 下越支部長 小林 健太 


